

# *Llama presidente de Cuba a avanzar en el comercio electrónico*

---



La Habana, 24 feb (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, llamó a impulsar el comercio electrónico como una herramienta para potenciar la eficiencia en el país, según un resumen de la más reciente reunión del Consejo de Ministros publicado hoy.

En el encuentro celebrado el viernes, el primer mandatario insistió en la prioridad que representa la informatización de la sociedad en la nación caribeña, la cual incluye la materialización del comercio y del gobierno electrónicos.

De acuerdo con Díaz-Canel, urge multiplicar los esfuerzos para el desarrollo de esa modalidad de comercio, "pues no solo permite elevar la eficiencia en las gestiones que a diferentes instancias se realizan, también contribuye a evitar fenómenos de corrupción, al dejar rastros de todas las transacciones".

Su uso tiene que ampliarse en el territorio nacional, subrayó en el Consejo, foro en el que la ministra de Comercio Interior, Betsy Díaz, señaló que en la actualidad se encuentran en desarrollo ocho proyectos representativos del comercio de bienes y servicios.

Se han dado pasos para crear infraestructuras destinadas al adecuado funcionamiento de la validación de la calidad y seguridad del software y la atención a las pruebas pilotos en curso, dijo.

Pese a lo novedoso de la experiencia, Díaz destacó proyectos ya visibles, entre ellos la oferta de productos en algunas tiendas.

A propósito del análisis de la marcha del comercio electrónico, el titular de Comunicaciones, Jorge Luis Perdomo, mencionó entre las ventajas de la modalidad su aporte a la disminución de las cadenas de impago y a la detección de hechos de corrupción.

En el Consejo de Ministros, Díaz-Canel abogó por validar, en el menor tiempo posible, los proyectos en ejecución.

Al referirse al gobierno electrónico, el mandatario precisó que tras una primera etapa consistente en la presencia de portales institucionales públicos en todos los organismos y gobiernos territoriales, corresponde ahora impulsar un segundo momento en el que se llegue a una mayor interacción de las personas con las autoridades. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/184350-llama-presidente-de-cuba-a-avanzar-en-el-comercio-electronico>



**Radio Habana Cuba**